

NGO

Ikatan Wartawan Online Deli Serdang (IWONDES) Lakukan Kunjungan Kehormatan ke Polresta Deli Serdang

A. Putra - MEDAN.NGO.WEB.ID

Jan 14, 2022 - 04:40



DELI SERDANG - Ikatan Wartawan Online Deli Serdang (IWONDES) mengadakan kunjungan kehormatan (Audiensi) ke Polresta Deli Serdang, Kamis (13/1/2022) Pukul 11:00 Wib.

Kunjungan pengurus IWONDES diterima langsung oleh Kapolresta Deli Serdang, Kombes Pol Irsan Sinuhaji., SIK, MH didampingi oleh Kasi Humas Polresta Deli Serdang, Ipda Jans MG Napitupulu di Ruang kerjanya dengan menerapkan protokol kesehatan.



Pada pertemuan tersebut, Kapolresta Deli Serdang meminta maaf atas tertundanya pertemuan yang dikarenakan padatnya kegiatan yang harus dihadiri, diantaranya pencapaian target Vaksin dan acara pisah sambut di Mapolda Sumut.

"Saya bukanlah orang baru di sini, saya adalah orang Deli Serdang. tetapi yang baru adalah penempatan tugasnya," sebut Irsan.

Irsan berharap kepada IWONDES agar dapat bekerja sama yang baik dengan Polresta Deli Serdang, terkhusus didalam pemberitaan, baik di jajaran Polresta Deli Serdang maupun jajaran Polsek yang ada.

Lebih lanjut, Irsan juga menginginkan segala pemberitaan yang dikonsumsi publik memiliki makna yang mencerdaskan masyarakat.

Kalau ada pemberitaan yang ingin dikonfirmasi, maka Polresta Deli Serdang siap memberikan informasi demi membangun Polresta Deli Serdang lebih baik lagi kedepannya.

"Dengan pertemuan ini, mari sama - sama menjaganya, saya sebagai Kapolresta Deli Serdang akan memperhatikan IWONDES ini dan sama dengan rekan - rekan wartawan lainnya," ungkap Irsan Sinuhaji mantan Waka Polrestabes Medan ini.

Ketua IWONDES, Putra Gunawan Sembiring didampingi Sekretaris, Edward KS Tarigan, Bendahara M.Habilsyah serta beberapa anggota mengucapkan terima kasih kepada Kapolresta Deli Serdang, Kombes Pol Irsan Sinuhaji, S.I.K MH. Disela - sela kesibukannya, Kapolresta Deli Serdang masih sempat menerima langsung kunjungan kehormatan pengurus IWONDES.

"Kami semuanya adalah anggota lama di Mapolresta ini, keberadaan IWONDES di Mapolresta Deli Serdang berjumlah 15 orang. Dengan kesempatan ini, kami ingin mempererat hubungan baik dan menjalin sinergitas dengan Mapolresta Deli Serdang beserta jajarannya," ucap Gunawan.

Gunawan juga menyampaikan harapannya kepada Kapolresta Deli Serdang agar sinergitas ini tetap terjaga.

"Saya berharap komunikasi tetap terjaga dan saling berbagi informasi yang akurat demi terciptanya pemberitaan yang berimbang," tutupnya.

Kunjungan kehormatan tersebut diakhiri dengan foto bersama di Depan Kantor Polresta Deli Serdang. (Alam)